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Д е н ь п а р т к о м а 
В вагонном цехе состоялся День парткома. На встре

чу с трудящимися пришли руководители и представи
тели почти всех служб и общественны* организаций. 
Вел день парткома секретарь партийного комитета к о м 
бината В. С. Собко. 

Внешне все выглядело нормально: руководители от
вечали на заранее подготовленные и возникающие по 
ходу дела вопросы. Больше всех пришлось .объяснять
ся начальнику управления ЖДТ Е. А. Смирнову. Броса
ется в глаза то, что вопросы далеко не новые, некоторые 
откровенно наивные. На большинство их рабочие м о г л и 
бы получить ответы безотносительно к дню парткома. 
Могли бы, если ,бы командиры производства поменьше 
сидели бы в своих кабинетах, а побольше «спускались 
3 НЁрОД». 

Возьмем, к примеру, такой в о п р о с , как работа с т о л о 
вой № 7. Как выяснилось на встрече, она работает с 
каждым днем все хуже и хуже. Грязно. Большие оче
реди. Особенно неважно готовят первые блюда. А в 
субботу меню урезается до предела. Присутствовав
шая на встрече Р. Ясько, заместитель директора к о м 
бината общественного питания, ничего вразумительного 
не сказала, по ее словам, д е л а в столовой не так уж и 
плохи. 
• Слушая претензии в адрес столовских сотрудников, 
невольно хочется уточнить: позвольте, а разве в цехе 
нет рабочего контроля, разве нельзя провести серию 
проверок, рейдов, да заставить виновных принять не
обходимые мэры? Куда смотрит цехком? Увы. Мест
ный комитет смотрит на эти и другие хронические бе
зобразия сквозь пальцы, 

— М н о г о лет подряд я был общественным активи
стом, — оказал в своем выступлении электросварщик 
станции Сортировочная X. Хисматулин. — М ы проводи
ли рейды, вскрывали причины недогруза вагонов, их 
плохой сохранности. Но мер по нашим материалам не 
принималось. Короче, отбили нам руки . И теперь мы не 
лезем «не в свои дела» — на радость некоторым руко 
водителям и разгильдяям. Но кому от этого стало луч
ше? 

Да, вопросы задавались острые, злободневные. И 
многое осталось непонятным. Например, почему без
действует народный контроль, почему цехком не соиз
волит спускаться на «грешную землю», почему партий
ное б ю р о не планирует свою работу, почему нормы 
выработки не пересматриваются вот у ж е несколько лет 
подряд, почему комсомольские собрания проходят 
формалыно.). 

Подчеркнем вот что: руководство цеха и обществен
ных организаций обновилось. Сегодня в коллективе 
настойчиво наводится порядок. Но это только начало 
большой работы. Важно, чтобы рабочие, актив цеха по-, 
могали им осуществлять намеченную программу. Лищь 
совместными усилиями м о ж н о добиться желаемых -ре-
зультато». Коллектив справится с временными трудно
стями. И хочется верить, что прошедший день партко
ма оставил здесь в душе у каждого именно деловой 
настрой. 4 

К. ИВАНОВ. 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОГД€Л 

НАЗНАЧЕНИЯ 
Инженер ПЫЖЬЯНОВ 

Валерий Алексеевич ос
вобожден от должности 
начальник ! цеха ремон
та эл ектрообору дован и я 
металлургических цехов 
и назначен на должность 
заместителя главного 
энергетика комбината — 
начальника управления. 

Инженер М О Ч А Л И Н 
Валерий Михайлович наз
начен на должность на
чальника цеха ремонта 
электрооборудования ме
таллургических цехов. 

Техник КАЗАРИН М и 
хаил Михайлович назна
чен на должность началь
ника кузнечно-прессово-
го цеха. 

Имя бригадира электро
монтеров Александра АНД
РЕЕВА хорошо известно 
труженикам цеха механиза
ции управления главного 
механика. Без отрыва от 
производства он успешно 
закончил горно-металлур
гический институт. -

Знания и опыт * помогают 
ему успешно трудиться. 
Обеспечить бесперебойную 
работу оборудования — 
на выполнение этой задачи 
направлены силы электро
монтеров и их бригадира. 
Четкие действия коллектива, 
способствуют хорошей ра
боте цеха механизации в 
цепом. 

Молодой коммунист яв
ляется секретарем комсо
мольской организации цеха. 
Со своими непростыми об
щественными обязанностя
ми он успешно справляется. 
Свое главное назначение он 
видит в том, чтобы быть 
постоянным организатором 
молодежи, направлять мо
лодых рабочих на решение 
общецеховых забот. 

На снимке: Александр 
АНДРЕЕВ за работой. 

Ф о т о Н. Нестеренко. 

ПАРТБЮРО: ИДЕТ ЗАСЕДАНИЕ 

G критическим подходом 
На б ю р о О р д ж о н и к и д -

зевского райкома КПСС 
рассмотрен вопрос «О ме
рах хозяйственного руко 
водства и парторганизации 
О А С У П по повышению эф
фективности использования 
вычислительной техники на 
М М К в условиях интенсифи
кации производства». Опуб
ликование критических ма
териалов по обсуждаемому 
вопросу в городской газе
те не могло не всколых
нуть коллектив отдела. Ка
кую ж е позицию в такой 
нелегкой ситуации заняло 
партийное бюро? Очередное 
его заседание состоялось 
недавно. Были проанализи
рованы предложения тру
дящихся по повышению эф
фективности использования 
вычислительной техники на 
комбинате, высказанные на 
собраниях партийных групп. 

"Таких предложений посту
пило — пятьдесят. Партий
ное бюро считает, что к р и 
тика в адрес коллектива 
справедлива и своевремен
на. Это было накануне под
тверждено техническим со
ветом и инициативной груп
пой для перестройки техни
ческой политики в области 
внедрения АСУ на комби
нате. Партийное б ю р о пред
ложило начальнику отдела 
М. А. Ш в а р ц г о р н / в двух
месячный срок рассмотреть 
предложения трудящихся, 
специалистов и наметить пу
ти их реализации. Эффект 
использования вычисли
тельной техники на комби 
нате должен повыситься. 

На заседании партбюро 
обсужден также вопрос под
готовки к отчетно-выбор
ным собраниям • партгруп

пах. Партгрупорг централь
ной лаборатории АСУ Л . В, 
Колязоза представила тези
сы отчетного доклада, в к о 
торых уточнены задачи, ре 
шаемые отдельными лабо
раториями, дана самокри
тичная оценка себе, всем 
коммунистам партгруппы. 
Секретарь партбюро Л . Я. 
Кузовлеаа, ответственный'за 
работу партгрупп А. П. 
Шевляков, члены б ю р о 
предложили потеснить «вве
дение» к докладу, более 
конкретно сказать о дости
жениях и, главное, о резер
вах каждого в трудовом 
процессе. Думается, на при
мере одного партгрупорга 
скорректируют свои отчеты 
и другие. Партбюро пере
смотрело структуру парт
групп, привело ее в соот
ветствие с производствен
ной. 

Внимательно рассматрива
лись дела по персонально 
приглашенным. Было рас
смотрено заявление началь
ника лаборатории АСУ 
ЖДТ В. Е. Долженкова с 
просьбой принять его кан
дидатом в члены КПСС. От
давая должное достигнутым 
творческим достижениям ру
ководимого им коллектива, 
успешному деловому взаи
модействию с железнодо
рожниками , его внимание 
было обращено на необхо
димость более решитель
ных действий на обществен
ном посту заместителя пред
седателя группы народного 
контроля. Бюро рекомендо
вало собранию принять 
В. Е. Долженкова" кандида
том в члены партии. 

Партийное бюро , претво
ряя в жизнь решения XXVI I 

съезда КПСС, повышает у 
коммунистов чувство ответ
ственности за порученное 
дело. Истек годичный срок 
со дня объявления выгово
ра бывшему зам, председа
теля группы народного конт
роля С. Г. Краснощекову. 
Трудящиеся на конференции 
переизбрали его, признав 
работу группы неудовлет
ворительной. Бюро в добро
желательной форме, но 
твердо отказало удовлетво
рить просьбу С. Г. Красно-
щекова о снятии с него пар
тийного взыскания. Члены 
б ю р о рассудили, что началь
нику группы вполне по си-

. лам исполнение более от
ветственного поручения, 
чем нынешнее — руководи
тель поста народного конт
роля. 

В третий раз в течение 
года на заседание б ю р о 
пригласили председателя 
общества «Знание», началь
ника лаборатории В. М. Че
чулина. Он все еще не оп
ределился со сзоим местом 
в общественном организме 
О А С У П . Перестройка лек
ционной пропаганды все 
еще не начиналась. В. М. Че
чулину объявлено партий
ное взыскание — «поставле
но на вид». 

«Мало видеть недостатки 
и пороки , заклеймить их, 
надо сделать все, чтобы их 
не было». Эти слова из По
литического доклада ЦК 
КПСС XXVI I съезду необхо
димо партийному б ю р о от 
дела АСУП помнить и ру 
ководствоваться в своей де 
ятельнести. 

А. МЯГКОВ, 
инструктор парткома 

комбината. 

На новую ступень 
Рекомендации по организации политического и экономического обра

зования трудящихся на 1986—87 учебный год 
Центральный Коми т е т 

КПСС рассмотрел вопрос 
«Об организации политиче
ского и экономического об
разования трудящихся .в 
1986—87 учебном году». В 
принятом постановлении 
отмечается, что поворот об
щества к новым задачам ус
корения социально-эконо
мического развития страны, 
совершенствования всех сто
рон общественной ж и з н и — 
является стратегической ус
тановкой XXVI I съезда пар
тии. Она должна занять 
главенствующую роль в по
литической и экономиче
ской учебе трудящихся. В 
соответствии с новыми тре
бованиями необходимо о р 
ганизовать учебу, так, чтобы 
она в полной мере учитыва
ла характер трудовой и об
щественной деятельности 
слушателей. Партийным о р 
ганизациям в этом году шре-

интенсификации». Занима
ясь каждый по своему пла
ну, участники семинара раз 
в месяц собираются под ру
ководством пропагандиста 
для коллективного обсужде
ния вопросов программы. 

В университете руководя
щих работников (школа 
партийно-хозяйственного ак
тива) занимаются руководи
тели комбината, главные 
специалисты, начальники от
делов, начальники произ
водств и управлений, началь
ники цехов и лабораторий. 
Эта категория слушателей 
будет заниматься по прог-
раме «Интенсификация раз
вития экономики — вопросы 
теории и практики». Занятия 
в университете проводятся 
раз в месяц. 

Определенные трудности 
могут возникнуть при к о м п 
лектовании школ комсо
мольской политсети. На не

доставляется право выбора 'которых участках, в брига-
форм учебы, исходя из осо 
бенностей коллектива, харак-
тера производственной и о б 
щественной деятельности 
трудящихся. 

В связи с тем, что комби
нат с первого января 1987 
года переходит на полный 
хозрасчет и самофинанси
рование, каждый трудящий
ся должен повышать свои 
экономические знания; учи
ться работать по-новому. В 
соответствии с Постановле
нием ЦК КПСС, в партийной 
,и комсомольской сети будет 
изучаться программа — «Ус
корение социально-эконо
мического развития страны' 
— стратегическая линия. 
КПСС». В этом учебном 
курсе должны найти отра
жение факторы совершен
ствования механизма хозяй
ствования и управления эко
номикой , создание условий 
для форсированного научно-
технического прогресса, все
мерного развития трудо
вой инициативы. В системе 
экономической учебы под
лежит изучению программа 
— «Интенсификация п р о 
изводства». 

Школа основ марксизма-
ленинизма комплектуется 
из коммунистов, имеющих 
среднее образование. Чле
ны КПСС, имеющие высшее 
или среднетехническое об
разование зачисляются в 
школы научного коммуниз 
ма для изучения программы 
«Ускорение социально-эко
номического раз!вития стра
ны — стратегическая линия 
КПСС». Ф о р м а учебы — лек
ции и практические занятия. 

В теоретические семина
ры объединяются комму
нисты, имеющие высшее об
разование, работающие в 
отделах, лабораториях кон 
структорских бюро . Слуша
тели теоретических семина
ров будут заниматься по 
п р о г р а м м е — «Научно -тех
н и ч е с к и й прОГрвСС — ОСНОВ! 

дах количество комсомоль
цев не позволит создать от
дельной школы. В этом слу
чае их следует включать, в 
соответствии с уровнем об
разования, в школы к о м -
труда, школы конкретной 
экономики, школы научно
го коммунизма. 

При комплектовании мас
совых форм обучения, таких, 
как школы коммунистиче
ского труда, народные уни 
верситеты, надо в к а ж д о м 
отдельном случае ориенти
роваться по количеству слу
шателей. Если в бригаде, на 
участке коммунистов и к о м 
сомольцев не хватает для 
формирования отдельных 
цжол, Можно включать их в 
школы комтруда, конкрет
ной экономики. Таким обра
зом будет осуществляться 
принцип «вместе трудимся 
— вместе учимся». В шко 
лах коммунистического тру 
да и народных университе
тах изучается двухгодичная 
программа «Интенсификация 
производства». Занятия про
ходят два раза в месяц. Пер
вое занятие — лекция, вто
рое — практическое. 

Беспартийные ИТР, имею
щие высшее и среднетехни
ческое образование занима
ются в школах конкретной 
экономики по курсу «Уско
рение научно-технического 
прогресса •— основа интен
сификации». Занятия в шко 
ле проводятся два раза в 
месяц. 

При формировании всех 
звеньев политической и эко
номической учебы следует 
учитывать, что трудящиеся, 
зачисленные на курсы по
вышения квалификации, от 
других форм учебы в этом 
учебном году . освобожда
ются. Секретари партбюро, 
председатели комитетов 
профсоюза, комсомольские 
вожаки, заместители секре
тарей партийных организа
ций по идеологии, лекторы 

и политинформаторы будут 
заниматься в формировани
ях специального профиля. 

В новом учебном году р е к о м е н 
довано организовать е ж е м е с я ч 
ные семинары для пропаганди
стов. В саязи с этим/ при парт
коме комбината будут действовать 
семинары по четырехбригадному 
графику. На ник будет " вестись 
конкретный раэбор предлагаемых 
видов практических занятий, будет 
даваться информация и анализ 
деятельности комбината по ' основ
ным п е р е д е л а м . М ы рассчитыва
е м , что эта система семинарских 
занятий пропагандистов п о м о ж е т 
им избежать ш а б л о н а , глубже рас 
крыть изучаемую тему. Постоян
но действующая учеба пропаган 
диста не исключает обязательного 
посещения г о р о д с к и х семинаров. 

Как известно, в цехах , на участ
ках, в бригадах функционирует 
важное звено идеологического ак 
тива — политинформаторы. Для 
них т а к ж е будут организованы 
семинары при- п а р т к о м е к о м б и н а 
та. Учеба будет строиться по че
тырехбригадному графику . В про
г р а м м е — подготовка к б е с е д а м и 
лекциям по у с к о р е н и ю социально-
экономического развития страны с 
учетом местных п р о б л е м и м а т е 
риалов, рекомендованных о б к о м о м 
К П С С . . 

Хотелось бы обратить вни
мание секретарей партийных 
организаций на одну, весьма 
существенную деталь. -В но
вом учебном году значи
тельная часть коммунистов 
будет занята самообразова
нием по определенным те
мам. Необходимо организо
вать четкий, ежеквартальный 
контроль в виде рефератов 
и зачетов. На острие внима
ния должна быть работа ме
тодических советов цехов и 
переделов. 

И е щ е , вниманию партийных б ю 
ро. В этом году рекомендовано 
дать цехам право шыбора более 
удобного графика занятий. П о ж е 
ланию слушателей занятия могут 
проводиться п е р е д сменой с 16 
часов. В сентябре , на заседаниях 
партбюро необходимо рассмот
реть и утвердить личные планы 
пропагандистов, включая раздел 
общественно-политической прак
тики. В процессе , учебного года 
д о л ж н о стать системой р а с с м о т р е 
ние вопросов политической и эко
номической учебы на заседаниях 
партийных комитетов, б ю р о , на 
партийных собраниях . - v 

Еще, об о д н о м важном 
мероприятии. Ежегодно Тор-
к о м КПСС накануне учебно
го года в сети политической 
и экономической учебы про 
водит двухдневные семина
ры. Семинары являются для 
пропагандистов х о р о ш и м за
рядом на весь учебный год. 
Поэтому, очень важно обе
спечить на эти семинары 
стопроцентную явку руково
дителей всех ф о р м учебы 
Семинар пропагандистов 
партийной И комсомольской 
сети состоится 18 и 19 сен
тября, экономического об
разования — 2 5 и 26 сен
тября. 

Начало занятий во всех 
формах учебы 13 октября. 
Рекомендовано первое за
нятие провес! и по теме: 
«Двенадцатая пятилетка 
пятилетка коренного пере 
лома в социально-экономи
ческом развитии страны». 

Н. НАУМОВА, 
заведующая кабинетом 

политпроеаащения. 


